
ATA DE REUNIÃ~ DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE EDUCAÇÃO
FISICA DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO

Aos onze dias do mês de abril de 20l3, na unidade CeCAES - Centro de Ciências
Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas
(IFSULDEMINAS) Câmpus Muzambinho, reuniram-se para a reunião do colegiado do
curso de educação física, os docentes eleitos Prof Rafael, Prof Mateus, Prof Renato e
Prof. Fabiano, o discente eleito Alex Nastrini, presididos pela coordenadora do curso,
Prof. Elisangela Silva. Participaram também da reunião os professores Dênis, Wagner,
Daniela, Andrea, Margareth e Ieda juntamente com os líderes de turma Núbia Laura,
Leticia Sposito, Femando Martins, Douglas Eleotério e Camila Leite. A Prof Elisangela
iniciou a reunião falando sobre o jubilamento dos alunos da antiga ESEFM, onde
deveríamos pensar em um prazo para que esses alunos pudessem procurar a secretaria
do curso de educação física para regulamentar suas situações. O Prof Renato sugeriu
que apesar de estipularmos um prazo, a proposta final será protocolada pelo procurador
institucional do IFSULDEMINAS. O Prof Rafael questionou se esse prazo é para o
aluno que não finalizou o curso, retome as atividades acadêmicas. A Prof Elisangela
respondeu que sim, procurando sanar todas as pendências de disciplinas, pastas de
estágio e trabalho de conclusão de curso. O Prof Dênis salientou que deveríamos pensar
em um prazo para que o aluno procurasse a secretaria e não um prazo para que o aluno
finalizasse o curso, o que foi confirmado pela Prof Elisangela. Após breve discussão foi
estipulado dois encaminhamentos para votação: a) prazo até julho de 2013 e b) que a
entrada seja exclusivamente via vestibular. A votação definiu que será feito um oficio ao
procurador sugerindo um prazo até julho para que os antigos alunos regularizem suas
situações, conforme proposta aprovada pelo colegiado. O Prof Rafael sugeriu para que
se pedisse ao Prof Luiz Carlos, diretor geral do Câmpus Muzambinho, toda a
documentação do acordo entre o IFSULDEMINAS e a antiga ESEFM. A segunda pauta
da reunião tratou das aulas práticas e a participação dos alunos nestas. O Prof Dênis
expôs sua experiência acerca da não participação dos alunos, vestidos inadequadamente
com calça jeans, observando que seja injusto dar presença para o aluno que não
participa da aula. O Prof Renato disse que isso passa pela autonomia do professor, desde
que isso seja estipulado no inicio do semestre. O Prof Rafael concorda com o Prof
Renato. Alguns líderes de turma se colocaram a favor para dar falta ao aluno que não
participa, pois acreditam que a prática faz parte do processo. Outros se colocaram a
favor para dar presença porque o aluno pode não participar, mas pode aprender através
da observação. Os professores Renato e Elisangela acreditam que a parte prática seja
indispensável a vivência e ao aprendizado do aluno, mesmo porque as disciplinas
práticas foram pensadas previamente e colocadas na matriz curricular. O Prof Mateus
pediu para que focássemos no aproveitamento do aluno, tanto nas aulas práticas como
nas teóricas e se colocou contra em dar falta ao aluno que não participa. A Prof Ieda e o
aluno Alex acreditam que as aulas práticas oferecem ao aluno a vivência, o que é
fundamental no processo de ensino-aprendizagem. O Prof Fabiano propôs que
ajustássemos as nossas condutas buscando ver se a padronização de nossas ações
perante o processo avaliativo e a aplicação das faltas será produtiva ou não. A Prof
Margareth acredita que um diálogo com os alunos seja importante para se definir uma
ação conjunta. Os professores Renato e Rafael acreditam ser difícil padronizar as ações,
pois isso feriria a autonomia do docente. A discussão foi extremamente relevante,
segundo a Prof Elisangela, que destacou que a autonomia foi o ponto a ser exaltado
durante a conversa e que ficou estipulado que cada docente continuará agindo conforme
seu planejamento pessoal. A Prof Daniela enviou um email para que todos os docentes
responsáveis pelos laboratórios enviem uma lista com os nomes dos alunos bolsistas



que podem ter acesso as chaves dos laboratórios. Isso serve como medida preventiva
para a manutenção e a conservação dos materiais de cada laboratório. Na próxima sexta
feira o novo psicólogo do Câmpus Muzambinho será apresentado às turmas, podendo
causar certo transtorno durante as aulas. Foi solicitado aos professores responsáveis
pelos projetos de extensão o número de pessoas atendidas em cada projeto para
apresentar ao reitor do IFSULDEMINAS. Também foi solicitado para que todos os
docentes enviem novas informações para alimentar nosso site que está desatualizado.
Essas informações são referentes a novos projetos, horários de funcionamento, novas
publicações, entre outros. No próximo sábado haverá aula e ficou definido que as
atividades estarão valendo apenas para as disciplinas ligadas diretamente, bem como os
professores envolvidos. A reunião iniciou-se às 8:45 horas e foi finalizada às 11:34
horas. Nada mais havendo a discutir, a coordenadora do curso e os demais presentes,
lavraram a presente ata.
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